
 
Der Vorsitzende übergab das Wort an Frau Heinze. 
 
KD´in Heinze berichtete aus der der Niederschrift beigefügten Anlage zur neuen 
Verwaltungsstruktur.  
 
Der Vorsitzende beendete diesen TOP, da keine weiteren Mitteilungen und Anfragen vorlagen. 
 


